
１ 確かな学力
＊こども園は、こども達が楽しく意欲的に遊べるように環境づくりや働きかけを行ってい
ると感じますか。

２①　豊かな人間性
＊お子さんには、周りの友だちを意識し、認め合ったり励まし合ったりする姿が見られま
したか。（発達段階に応じて、優しく接する、譲り合う等の姿）

２②　豊かな人間性
＊こども園は、こども達の間でいじめがなく、仲良く遊べるように取り組んでいると感じ
ますか。

３ 心身の健康と体力の向上
＊こども園は、お子さんが伸び伸びと体を動かし、元気に活動できるように努めていると
感じますか。

４　安全確保・施設整備
＊こども園は、家庭・地域と連携して施設・設備の安全管理や交通安全指導の充実に努め
ていると感じますか。

５ 保護者との連携
＊こども園では、ご家庭との連携を密に行っていきたいと考えていますが、保育者は、保
護者の皆さんが相談しやすい雰囲気になっていると感じますか。

令和６年１２月実施　　実施者数　３３人（くらぶちこども園保護者）

《ご意見等に対する園の見解》

〇お遊戯会（祖父母）の日にちをもう少し早く（1ケ月前には）知らせていただけると仕事の都合がつきやすいです。
 （回答）ご案内については、今後1カ月前を目安に出したいと思います。また、年度当初に配付しています年間行事計画に記載されておりますので、ご確認いただき、祖父母
の方々へあらかじめお知らせいただければと思います。また、今年度の途中からですが、年間行事予定表を本園ウェブページに載せました。来年度は準備ができ次第、掲載い
たします。ぜひご活用ください。
〇ぴよぴよルームともも組の部屋の間（トイレの前）が、暗くなった時のライトがもう少し明るいといいと思います。
 （回答）保護者の方がお迎えに来られた時に、確かに暗く感じられることがあるようです。早速、センサーライトを取り付けて改善しました。
〇冬のお迎え時に駐車場、横断歩道が暗く、子どもの安全が確保できないので、ライトがあると良いと思います。
 （回答）横断歩道の近くの電柱に街灯が設置されているので、横断歩道はある程度明るさが確保されている状況と思います。さらに他のものを設置し、より明るくすること
ができるか、検討します。
〇ＰＴＡ教養セミナーの参加率が少ないので、どうせ仕事を休むなら、やめるか、子ども参加型に切り替えるべきだと思います。
 （回答）ＰＴＡ教養セミナーは、市の「子育て応援セミナー」を活用し、実施をしております。今後の実施内容についきましては、ＰＴＡ本部役員会議で相談し、保護者の
皆様にお知らせします。
〇園の駐車場内での車の運転が、危険な状況が見られたので注意して欲しい。駐車場の白線が見えずらい。
 （回答）今後も駐車場内での車の徐行運転について、機会を捉えてお願いしていきます。駐車場の白線については、管理が市役所なので、担当課へお願いをしたいと思いま
す。

令和６年度　くらぶちこども園
第２回保護者アンケート（１２月実施）の結果
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